



桜ヶ丘の子ども

山形市立村木沢小学校 校長 池田 友子

元気いっぱいの新入生、15人が仲間入り！

4月8日は少し肌寒い朝でしたが、15人の元気な一年生を迎えて、ようやく、村木沢小学校にうれしい春がやってきました。入学式では、お兄さん、お姉さんが、かわいい一年生を花のアーチで迎えました。担任の高橋智子先生に名前を呼ばれて、一人一人がしっかりと返事をすることができました。

次の日から一年生の教室から、「さんぽ」の歌声が聞こえてきます。ロッカーの使い方を確認したり、鉛筆の上手な持ち方を練習したり、みんな先生の話をよく聞いてがんばっています。

これから、友達をたくさんつくって、15人、毎日元気に楽しく登校してほしいと願っています。



担任の高橋智子先生と一緒に、花のアーチをくぐって、ドキドキの入場です。



先生に名前を呼ばれて、「はい！」と元気な返事をして立ちました。みんな堂々と大変立派です。



お客様から、お祝いの言葉をたくさんいただきました。みんなお話の聞き方もとても立派です。



6年生の加藤大地さんから、花束をいただきました。「ありがとうございます！」がしっかり言えました。

校長先生から、

すてきな1年生になるために 3つのお願いをしました。



一つ目は、『友だちをたくさんつくること』です。

学校で、勉強したり遊んだりするのが楽しいのは、友達と一緒にだからですね。村木沢小学校では、一年生の友達のほかに、「仲よし班」と言って、2年生から6年生までの友達もできます。一緒に遊んだり、お掃除をしたりする仲間です。学校で、何か困った時にはどんどん聞いてくださいね。やさしいお兄さんやお姉さんが、ていねいに教えてくれますよ。

二つ目は、『ありがとうをたくさん言えること』です。

「ありがとう」という言葉は、まわりの人をとってもうれしい気持ちにする魔法の言葉です。お家の人にも、学校の先生にも、そしてお友達にも、何かしてもらったら、忘れないで「ありがとう」を言いましょう。きっと、まわりの人みんなが笑顔になると思いますよ。

三つ目は『目と耳でお話をしっかり聞くこと』です



先生がお話する時は、先生の顔を見て、しっかりお話を聞いてください。今日のみなさんのお話の聞き方、とても立派ですね。

お話をしっかり聞く子は、勉強したことがどんどん頭にはいりますよ。

平成27年度 村木沢小学校の教職員です

よろしくお願ひします！

| | | | | | |
|---------|-------|---------|-------|------|-------|
| 校長 | 池田 友子 | 教頭 | 塚原 洋樹 | 教務主任 | 稲村りえ子 |
| 1年担任 | 高橋 智子 | 2年担任 | 鈴木 千紘 | 3年担任 | 稲毛 敬美 |
| 4年担任 | 武田 弘之 | 5年担任 | 阿部 由美 | 6年担任 | 高橋 真樹 |
| さくら学級担任 | 富樫 友紀 | わかば学級担任 | 武田 和美 | | |
| 養護教諭 | 富田 明美 | 事務主査 | 井上 陽子 | 技能長 | 大場 正秀 |
| 技能主査 | 井上 武吉 | 給食・図書 | 中川 裕子 | | |

みんなで村木沢小の子どもを育てていきます。